



PRI. No hay pacto con el gobierno para impulsar una reforma electoral

La dirigencia del PRI rechazó tener un acuerdo con el gobierno federal para sacar adelante la reforma electoral que pretende el presidente Andrés Manuel López Obrador y sostuvo que si bien hay diálogo político no se trabaja con Morena para dar "luz verde" a esa ley electoral. "No estamos trabajando con Morena una reforma electoral en conjunto, estamos dialogando, analizando, pero como partido, cada quien tiene sus posiciones, jamás emprenderemos acción alguna que signifique menoscabar la autoridad del INE o el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", aseguró el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno. *(Redacción)*.



Alejandro Moreno, lo jura y lo perjura...hay dudas.